

12月25日



かじたま

鵜沢中学校
学校だより

令和2年度

(鵜沢魂)

校長 伊藤 正人

校訓 「自主・創造」
学校教育目標 「ふるさと鵜沢を愛し、
活力にあふれ、人間性豊かな生徒の育成」

冬休み

8月20日から始まった88日間の2学期が終わります。鵜朋祭、部活動の新人戦、3年修学旅行、2年県内巡り、1年校外学習、合唱発表会、吹奏楽部のアンサンブルコンテストと行事も目白押しでした。3年生には到達度確認検査と進路決定もありました。もちろん、コロナウィルス感染症対策を取りながらです。この大変な4か月を、生徒は懸命に走り続けました。本当によく頑張りました。「ありがとう。お疲れ様。」という言葉を送ります。この2学期を通して生徒たちはまた一回り、大きな成長を見せられました。

明日、12月26日～1月7日の13日間は冬休みとなります。例年ですと年の暮れのあわただしさとお正月の華やかさがある冬休みですが、今年はどうな年末年始になるでしょう。コロナウィルス感染症対策をしっかりととりながらも、ゆっくり楽しく“ホッ”とした時間を過ごしてください。

来年もコロナウィルス感染症対策は続けることとなります。一方、ワクチンの接種も始まりそうです。日常生活も少しずつ以前の状態に戻っていくことでしょう。しかし、まったく同じにはならないことも確かです。ますます、将来を見通すことが難しくなりました。生徒の皆さんには、学校の勉強だけでなく、それ以外のこと、読書、趣味、運動……を通して、「自分で考え、判断し、行動する力」を身につけてほしいと強く、強く思います。どんなこと、人、ものからも、何かを得ることができます。学ぶことは、たくさんあるのです。

そして、ゆっくり過ごしながらも、この冬休みには、まず、家庭の一員として、お手伝いなど気がついたことをしてください。そして、自分自身を振り返り、自分がやりたいことについて、そして、これから必要なことについて、考える時間をとってみてください。

本年も大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。



学友会選挙と総会

11月27日（金）に来年度学友会役員選挙が行われました。会長と女子副会長には複数の立候補があり、男子副会長は信任投票となりました。立候補者は誰もが聴かせる演説を行いました。大変立派でした。投票の結果、



会長 千野 我空
男子副会長 志村 遙彦
女子副会長 杉本 萼花

の3名に決まりました。この1年、学友会をしっかりリードしてくれるメンバーです。大いに期待しています。

また、12月22日（火）に第2回学友会総会を行いました。総会では3年生を中心とした旧役員から新役員へのバトンタッチがありました。千野我空学友会長がこれからの学友会活動について、全校生徒に支援をお願いしました。「自分ひとりでは大したことはできないけれど、みんなのサポートがあれば鰻沢中は大丈夫、やっていける」という思いを感じました。総会では学友会活動、チーム活動、部活動などの1年間のまとめが簡略化して行われました。旧学友会役員の皆さん、お疲れさまでした。新学友会役員の皆さん、これからの鰻沢中をよろしくお願いします。



フードドライブ

ご協力、ありがとうございました

12月23日（水）、各家庭からいただきました食料品等を、大沢PTA会長と渡辺教頭の2人で箱詰めをし、南アルプス市の“フードバンク山梨”まで運びました。夏のフードドライブに続いて2回目のPTA活動でした。前回と同じようにたくさんの食品が集まりました。フードバンク山梨では、集まった食料品を年末に配布するとのことでした。日々の食事にさえ困窮するご家庭も結構あるそうです。ご協力をいただいた保護者が多くいたことを、大変心強く感じました。ありがとうございました。



1月8日（金）には笑顔で会いましょう。では、よい冬休みを！